

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第49号 令和4年12月13日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

今、海東がおもしろい！

12月12日（月）にロアッソ熊本の黒木晃平選手をお招きして、一緒にサッカーをするなど、充実した午前中を過ごしました。サッカーのプレーにも子供たちは、「すご~い」と感動。加えて、黒木選手から「**努力なしに光は差さない。努力してもうまくいかないこともあるが、努力をし続けることが大切**」というお話に目をきらきらと輝かせて聞いていました。給食も5・6年生は一緒に食べるなど、あこがれのプロサッカー選手との時間を過ごしました。きっと、子供たち一人一人に将来の夢はあると思いますが、どの夢も叶えるためには、やはり努力が必要不可欠です。きっと、子供たち一人一人が何かを感じたことだと思います。その感じたことを行動にうつすかどうかが、夢実現への鍵と今後なるでしょう。



ロアッソ熊本公式サイト「ホームタウン活動レポート」に掲載されています。是非ご覧ください。



学校が博物館？？



本校の鶴田るみ子先生のご主人様（鶴田孝三先生：元走鴎小校長）が水泳教室でも大変お世話になったのですが、今回は、本物のアンモナイト等、貴重な化石を学校に展示していただいています。子供たちも化石に興味を示し本物にふれているところです。保護者の皆様も、アンモナイト等の化石をぜひ、学校へ見に来られてください。お待ちしております。

